

Referenzblatt: Raiffeisenbank St. Gallen - Kundenbereich

Bauherrschaft: **Raiffeisenbank Schweiz**

Innenarchitektinnen: **BUNTSCHWARZ Innen-Architektur AG**

Lichtdesigner: **MICHAELJOSEFHEUSI GmbH**

Leuchtenbausumme: **190 000.-**

Realisierung: **2018**

Der strukturalistische Bau an der Vadianstrasse liegt nahe am roten Platz in St. Gallen und mitten im Quartier, das durch mehrere herausragende Bauten der Raiffeisenbank Schweiz geprägt wird. Die Kundenhalle im Erdgeschoss öffnet sich über ihre ganze Länge zur Vadianstrasse und ist das Schaufenster und der einladende «Salon» des Bankstandorts. Hier setzt das Kunstlichtkonzept an. Werte wie Gastfreundschaft und Verlässlichkeit werden inszeniert. Gesichter sind sanft moduliert und lassen angenehme Begegnungen zu. Das brillante Licht der zwischen den Lamellen versteckten Strahlern verleiht der Innenarchitektur die angemessene Wertigkeit. Gependelte Lichtobjekte markieren spezielle Orte und ergänzen die Möblierung zu einem stimmungsvollen Ganzen. Die hinterleuchteten Wände bestehen aus einer geschlitzten Holzstruktur und fassen die Kundenhalle auf den beiden Breitseiten ein. Im oberen Geschoss ist die Lichtstimmung gedämpfter und führt die Kunden in die diskreten und gepflegt beleuchteten Beratungsräume. Die ganze Beleuchtung ist im Minergiestandard zertifiziert.

